

Uwe Busch

Deeskalationstrainer Qualitätsberater Leitung Gesundheit



- geboren 1965 in Wuppertal
- seit 2007 freiberuflich Deeskalationstrainer/Referent in den Bereichen Krankenhaus und Gesundheitswesen, Schulen sowie Wohnungslosenhilfe
- seit 1999 Beschäftigung mit dem Thema Deeskalation in psychiatrischen Kliniken sowie extern beratend in der Wohnungslosen- und Straffälligenhilfe
- seit 2003 Stationsleitung am Max-Planck-Institut für Psychiatrie
- 2018 Wechsel zum Katholischen Männerfürsorgeverein München e.V., Haus an der Knorrstraße, Leitung Gesundheit
- 28 Jahre Praxiserfahrung im Krankenhaus im Anschluss an die Ausbildung und den Zivildienst
- Differenzierte Leitungsfunktionen/-qualifikationen, u.a.
 - Leitung einer Station; Berufsfortbildungswerk der DGB GmbH,
 München
 - Qualifizierter Qualitätsberater; Gemeinnützige Gesellschaft für soziale Dienste mbH, München
 - Deeskalationstrainer; Institut f
 ür Professionelles Deeskalationsmanagement, Heidelberg
 - Verhaltenstherapie; Verein zur F\u00f6rderung der klinischen Verhaltenstherapie e.V., M\u00fcnchen
 - seit 2017 Mitarbeit im Krisendienst Psychiatrie